

# CPC aporta maquinaria y logística para combatir incendios en el sur

La Confederación de la Producción y del Comercio (CPC, el principal gremio empresarial) no ha quedado indiferente ante la emergencia de incendios forestales que azota a dos regiones de la zona centro sur del país. Desde que comenzó el fuego, los gremios agrupados en la CPC se han reunido varias veces con las autoridades locales para poner a disposición recursos y capacidades logísticas en el combate a los incendios y posterior reconstrucción de las zonas afectadas.

Jorge Coloma, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Concepción, detalla que "activamos de inmediato nuestro protocolo de emergencia" y aportaron con retroexcavadoras y camiones para remoción de escombros, además de herramientas y utensilios (palas, carretillas, rastrillos y guantes) "para facilitar las labores de despeje en los sectores afectados".

Además de eso, han "puesto a disposición de la autoridad" del Biobío "nuestras capacidades técnicas" para la posterior planificación territorial, el diseño de soluciones habitacionales y gestión de subsidios para las familias

que perdieron sus viviendas, agrega Coloma.

Por su parte, el aporte en maquinaria "no es propio de la Sociedad Nacional de Agricultura" (SNA), por lo que el gremio (liderada por su secretario general Juan Pablo Matte, que ha gestionado personalmente la participación de la entidad) se centra en los aspectos posteriores del siniestro, principalmente en la reconstrucción de zonas agrícolas. Matte explica que los agricultores "han perdido todo el pasto que pueden haber guardado y también sus siembras", por lo que la SNA aportará con fardos, alimentación animal y el tema veterinario en general.



Susana Jiménez, presidenta de la CPC